

Apartamento en planta baja en venta en Fuengirola

295.000 - 865.000 €

Referencia: R4753636 Dormitorios: 2 - 5 Baños: 2 - 3 Construído: 82m² - 182m² Terraza: 15m² - 69m²













Costa del Sol, Fuengirola

Ubicado en la localidad de Fuengirola, en la parte alta de la zona residencial de Los Pacos, cuenta con una posición privilegiada que brinda vistas despejadas, gracias a la extensa área verde que se encuentra a sus pies. Un entorno tranquilo, bien comunicado, con todos los servicios a poca distancia, hacen de este complejo el lugar ideal para vivir. Tiene fácil acceso desde la autopista y cuenta con una parada de autobús cercana en la línea L-4 (Los Pacos - Los Boliches).

Descubre 35 hogares exquisitos en un enclave privado con arquitectura contemporánea. Estos apartamentos de 2 y 3 habitaciones están inundados de luz natural, ofreciendo una fusión de comodidad y estilo. El desarrollo incluye un gimnasio comunitario, sauna, solárium y una reluciente piscina, creando un animado centro para el ocio. Este enclave encarna la vida urbana moderna, combinando un diseño sofisticado con lujosas comodidades para una experiencia de vida excepcional.

Déjate llevar por un chapuzón en la piscina para relajarte y disfrutar del clima de la Costa del Sol. Para adoptar un estilo de vida saludable o descansar, contamos con un gimnasio y una sauna, ubicados de forma independiente a las viviendas, para garantizar la máxima privacidad y comodidad en el complejo.

Un lugar ideal para disfrutar durante todo el año. La piscina está climatizada por una bomba de calor y protegida por una manta térmica automática para convertir esta área en el lugar perfecto para relajarse, la completamos con un solárium y exuberantes áreas verdes. En el lado opuesto de la urbanización, descubre un gimnasio con vistas panorámicas al mar y una sauna rejuvenecedora. Este espacio de vida de concepto abierto, luminoso y espacioso, combina armoniosamente la cocina, la sala de estar y el comedor, con materiales de alta calidad y un diseño atemporal. Las amplias ventanas permiten que la luz inunde el interior, fusionando el espacio con las impresionantes vistas panorámicas.

La generosidad de las habitaciones es la base de este proyecto residencial. El dormitorio principal con baño en suite destaca por su amplitud y la conexión con la terraza, ofreciendo un espacio al aire libre desde la comodidad de la habitación. Un equilibrio entre comodidad, privacidad y disfrute del espacio exterior y las vistas en cualquier ocasión.

Un oasis de tranquilidad en un entorno incomparable, con terrazas de 15m2 a 45m2, donde la posición privilegiada del proyecto ofrece vistas serenas y panorámicas. Un espacio que invita a relajarse y desconectar.

Jardín



Características:

Armarios empotrados

Características Control climatico Puntos de vista

Elevar A/C pre instalado Mar

Terraza Calefacción central Panoramic

Trastero

Baño privado

Doble acristalamiento

Gimnasia Solárium Sauna

ConfiguraciónCondiciónPiscinaCerca del marNueva construcciónComunalCerca de las tiendasHeated

Cerca de las tiendas Cerca de las escuelas

Cocina Jardín Seguridad

Fully Fitted Comunal Teléfono de entrada

Private

Estacionamiento Utilidades Categoría

Cochera Paneles solares fotovoltaicos Nuevo desarrollo

Comunal

Ciudad